







Près de 50 % en grève le 19 janvier, le 31 janvier il faut monter d'un cran la mobilisation

Près de 50 % des agent·e·s de la DRFiP 31 étaient en grève le 19 janvier dernier démontrant leur rejet de la contre-réforme des retraites que le gouvernement veut nous imposer, détruisant encore un peu plus nos droits et notre aspiration à mieux vivre.

Dès le 20 janvier l'intersyndicale de la DRFiP 31 s'est réunie et a décidé de poursuivre la mobilisation avec des Assemblées Générales le mardi 24 janvier partout où ce sera possible. Nous les souhaitons massives et animées pour décider des suites à donner à ce mouvement d'ampleur sous toutes les formes proposées toute cette semaine et la suivante. Les actions pourront provenir de nos syndicats ou des intersyndicales, peu importe pourvu qu'elles répondent à notre exigence de retrait de cette contre-réforme qui sape les fondamentaux collectifs de notre société.

Ainsi, outre les AG de mardi ou d'autres qui se tiendraient à l'initiative des personnels sur les sites, **nous proposons** de « décorer » nos murs et fenêtres de bureau avec des affiches, de faire le lien avec les autres secteurs comme à la Cité, d'organiser des distributions de tracts au public, de se rassembler pour évoquer notre rejet et informer la population de nos constats et propositions, de participer aux initiatives extérieures, d'afficher notre désaccord sur nos murs et fenêtres de bureau... L'imagination est au pouvoir et tout ce qui fera sens dans ce combat peut se faire.

À la DGFiP nous pouvons avoir une expression et une action particulière parce que nos métiers sont au cœur de la société et que nous sommes les premiers à constater les nombreuses injustices du système fiscal et social. Comme le dit ce slogan ancien mais toujours plus vrai : « De l'argent il y en a aux Finances on sait ça ! ».

Nous avons de ce point de vue la responsabilité de **faire savoir combien la question du financement des retraites posée par le gouvernement est idéologique** et pourrait trouver sans aucun problème des solutions ailleurs que dans cette réforme. La lutte contre la fraude et l'évasion fiscale ainsi que la mise en œuvre d'une fiscalité plus juste sont deux piliers d'un financement du système social et des services publics que ce gouvernement se refuse à mettre en œuvre, préférant faire peser tous les efforts et toutes les contraintes sur la majorité des citoyennes et citoyens. C'est inacceptable.

Pour toutes les raisons que nous avons déjà développées et que nous porterons encore demain, nous devons individuellement et collectivement poursuivre et amplifier notre mobilisation pour nous opposer à cette contre-réforme inique et injuste.

Rendez-vous dans les AG et toutes et tous en grève et dans les manifestations le 31 janvier

















Une puissante mobilisation qui oblige au retrait Une puissante mobilisation qui oblige au retrait

Ce 19 janvier, partout sur le territoire, plus de deux millions de travailleuses et travailleurs, et de jeunes se sont mobilisé.es mis en grève et/ou ont manifesté, dans le public comme dans le privé, contre la réforme des retraites de ce gouvernement.

Cette réforme est inacceptable et va à l'encontre des intérêts de la population. Elle ne s'y trompe pas, puisque même avant d'être dans la rue plus de 600 000 personnes ont déjà signé la pétition intersyndicale.

Les travailleuses et les travailleurs aspirent à partir à la retraite en bonne santé, et avec un niveau de retraite qui permette de vivre dignement. Le message est très clair : le gouvernement doit renoncer à la fois à l'âge de départ à la retraite à 64 ans et à l'accélération de l'augmentation de la durée de cotisation. D'autres solutions existent, elles ont malheureusement été balayées d'un revers de main.

L'ensemble des organisations syndicales réaffirme son opposition à la réforme et sa détermination à avoir un système de retraite juste, financé aussi par un autre partage des richesses.

Afin de renforcer et d'inscrire dans la durée cette première mobilisation massive, les organisations syndicales appellent dès à présent à une journée de grève et de manifestation interprofessionnelle.

L'intersyndicale Haute-Garonne invite la population à signer massivement la pétition, et appelle à multiplier les actions et initiatives, dans les entreprises et services, dans les lieux d'étude, par le débrayage, la tenue d'AG, la tenue d'HMI, le jeudi 26 janvier, pour discuter des poursuites de la mobilisation.

Et alors que le gouvernement appelle les organisations syndicales à être responsables et à ne pas bloquer le pays, nous réaffirmons qu'il est et sera le seul responsable de cette situation puisque 9 travailleuses et travailleurs sur 10 rejettent cette réforme injuste et brutale.

Nous sommes unis et déterminés à faire retirer ce projet de réforme des retraites, c'est pourquoi l'intersyndicale appelle à une nouvelle journée de grèves et de manifestations interprofessionnelles le 31 janvier.

Manifestations du mardi 31 janvier : Toulouse à 10h00 Saint Cyprien Saint-Gaudens à 15h00 Place Jean Jaurès